

Sachdokumentation:

Signatur: DS 4883

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/4883



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

ZÜRICH, 10 JAHRE GROSS- BAUSTELLE?

Gegenvorschläge zu den
Stadtklima-Initiativen

2x NEIN

Für eine Stadtbegrünung,
die Lebensqualität und
Klimaschutz vereint.



Abstimmung: 22. September 2024

Mehr Informationen:

www.ig-stadtleben.ch



2x NEIN

ZU DEN GEGENVORSCHLÄGEN DER STADTKLIMA-INITIATIVEN

Für eine Stadtbegrünung, die
Lebensqualität und Klimaschutz vereint.

Um das geht's

Am 22. September 2024 stimmen wir in der Stadt Zürich über zwei Gegenvorschläge zu den Stadtklima-Initiativen ab: Innerhalb von 10 Jahren sollen 607 000 m² Strassenfläche verschwinden. Das entspricht 85 Fussballfeldern! Verkehrschaos, fehlende Parkplätze, Staub und Lärm sind die Folgen. Die Chancen sind gross, dass auch Sie unmittelbar davon betroffen sein werden.



- Durch den Abbruch von intakten Strassen wird massenweise graue Energie vernichtet.
- Die Baustellen blockieren während Jahren den (öffentlichen) Verkehr, erschweren die Zufahrt für Bewohnerinnen und Bewohner und behindern Polizei, Sanität und Feuerwehr.
- Zusätzlicher Parkplatzabbau und fehlende Umschlagplätze gefährden die Grundversorgung der Bevölkerung und führen zu mehr Suchverkehr in den Quartieren.
- Ein wichtiges Entscheidungskriterium sind die Kosten. Beide Vorlagen liefern dazu keine Angaben.

Beide Vorlagen geben mit ihren wohlklingenden Namen vor, das Stadtklima zu verbessern, verfehlen aber das Ziel.